

Fairy Tail: Drachenliebe

Band 1

Von Katthani22

Kapitel 7: Azou & Tuzou

Hier kommt das nächste Update. Es wird immer mal wieder Aktualisiert.

Lexus und Putirā ziehen weiter, denn Putirā hat im nächsten Dorf eine Freundin und diese hat zwei Kinder „Sag mal Pu, wie heißt deine Freundin überhaupt?“, fragt Lexus „Meine Freundin wo wir jetzt hin unterwegs sind heißt Amalia, ich habe sie das letzte Mal vor etwas mehr als 11 Jahre gesehen. Ihre beiden Zwillinge heißen Tai und Mai“, antwortet Putins ihren Begleiter. Die beiden gehen weiter nach einen 45 Minutigen Sparziergang sehen sie in der Ferne einen Wald „Wir müssen durch den Wald der Ängste von dort aus müssen wir über die Schlucht des Todes. Wenn wir darüber sind, sind es nur noch etwa 16 Kilometer die wir beide zu Fuß hinter uns bringen müssen.“, erklärt Putirā und Lexus hört ganz genau zu. Die beiden gehen durch den Wald aber nachdem sie diesen betreten haben hören sie ein grollen und knurren, sie sehen sich schnell an und nicken sich zu beide Dragon-slayer zu und machen sich gefechtsbereit. Es dauerte auch nicht lange da kommt ein großes behaartes Wesen aus seinen Versteck. „Was ist das!?!“, rufen die beiden Dragon-slayer aus und gehe einige Schritte zurück, so ein Lebewesen haben sie noch nie gesehen. Lexus sowie Putirā wissen das sie nun in Lebensgefahr stecken. Die beiden laden ihr Lieblingsattacke auf und jagen diese gleichzeitig los, dadurch habe sich die beiden Zeit frei gekämpft um weg zu kommen. Die beiden rennen los als sie sehen das, dass Wesen abgelenkt ist, nach einer langen Zeit des Rennens komme sie an der Schlucht an. Die beiden überlegen wie sie darüber kommen als ein Lachen ihre Aufmerksamkeit auf sich zieht, sie sehen sich um und sehen zwei Kinder „Das sind Tai und Mai die Zwillinge meiner Freundin, Azou und Tuzou werden von meiner Freundin aufgenommen. Und die beiden haben auch gleich zwei ältere Ziehgeschwister bekommen.“, erzählt Putirā und Lexus hört ihr ganz genau zu. Die beiden gehen in die Richtung von Tai und Mai, diese sehen die beiden Erwachsenen schon von weiten und erkennen Putirā. Die Zwillinge gehe auf die beiden Erwachsenen zu und begrüßten diese sehr freundlich, zu viert machen sie sich auf den Weg zu Amalia. Als sie über die Brücke gehen hören die Vier ein brüllen „Lauft, dreht euch nicht um, lauft“, rufen die beiden denn Kindern zu und diese befolgen auch den Befehl. Das Monster nähert sich der Brücke „Lexus wir rennen gleich auf mein Zeichen los und wenn wir auf der anderen Seite sind zerstören wir die Brücken wenn das Monster drauf ist!“, ruft Putirā ihm zu. Lexus nickte ihr zu und geht mit ihr langsam rückwärts als das Monster auf der hälfte der Brücke steht rennen Lexus und Putirā los, dass löst den Jagt Instinkt aus und mit einer

Geschwindigkeit da man diesen Monstrum nicht ansehen kann jagt es den beiden hinterher. Als die beiden auf der anderen Seite sind lässt Laxus seinen Blitzeinschlag los, dieser zerstört mit seiner Kraft die Brücke. Mit einem lauten Gebrüll fällt das Monster in die tiefe der Schlucht. „Zum Glück erleben das nicht unsere Zöglinge!“, meint Laxus.

Die beiden machen sich nun wieder auf den Weg zu der Freundin von Putirā es dauerte nicht lange als sie ein altes von der Zeit verändertes Häuschen sehen, die Tür öffnete sich und eine wunderschöne Dame steht im Rahmen der Tür „Hallo Putirā, schön das du hierher kommst. Wer ist der junge Mann neben dir?“, fragt die Dame des Hauses. „Hallo Amalia, danke das du Azou und Tuzou aufnimmst. Das neben mir ist Laxus.“, antwortet Putirā auf die Frage von Amalia.